

Dudan inversionistas de la zona euro: UE (El Financiero 04/08/11)

Dudan inversionistas de la zona euro: UE (El Financiero 04/08/11)(Reuters, AFP) Jueves, 4 de agosto de 2011 · EU entra a una nueva era de austeridad BRUSELAS/ROMA, 3 de agosto.- La Unión Europea (UE) reconoció el miércoles que los inversores dudan de la capacidad de la zona euro para superar su crisis de deuda y el primer ministro italiano, Silvio Berlusconi, llamó a tomar más acciones para anticipar los ataques del mercado. "Nuestro país tiene un sistema político sólido (...) tenemos fundamentos económicos sólidos. Nuestros bancos tienen liquidez, solvencia y han pasado fácilmente las pruebas de tensión europeas", indicó Berlusconi al Parlamento. El presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso, dijo que el aumento en los rendimientos de los bonos italianos y españoles a máximos de 14 años se debía a un profundo temor, pero señaló que el movimiento no refleja el verdadero estado de la tercera y cuarta mayores economías de la unión monetaria. "Las tensiones en el mercado de bonos reflejan una creciente preocupación entre los inversores sobre la capacidad sistemática de la zona euro para responder a la crisis en evolución", expuso Barroso en un comunicado. También exhortó a los Estados miembros a acelerar la aprobación parlamentaria de las medidas para combatir la crisis, acordadas en una cumbre el 21 de julio. Este plan buscaba detener el contagio desde Grecia, Irlanda y Portugal, que ya recibieron rescates de la UE y el FMI, a economías más grandes. Pero ni él ni el comisario de Asuntos Monetarios Europeos, Olli Rehn, ofrecieron medidas inmediatas para controlar la crisis, que ha vuelto con toda su fuerza a menos de dos semanas después de la reunión de emergencia de julio. En Madrid, el presidente español, José Luis Rodríguez Zapatero, reclamó a la UE que haga lo posible para que se ponga en marcha el segundo plan de rescate a Grecia para calmar a los mercados. Zapatero, que regresó de sus vacaciones para mantener este miércoles una reunión urgente con la ministra de Economía, Elena Salgado, reiteró que la crisis de deuda "requiere una respuesta unitaria de los países afectados".